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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses der Gemeinde Köhn 
(KÖHN/BA/05/2011) vom 16.06.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Rainer Longk  

Mitglieder 
Herr Karsten Krohn  
Herr Heiko Pries - zugleich als Protokollführer - 

Gäste 
Herr Erwin Ehlers  
Herr Thilo Schulz  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Herbert Wendland  
 
 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende 21:30 Uhr 
Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich" 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt den Antrag einen 8. Tagesordnungspunkt 
über eine Grundstücksangelegenheit in die nicht öffentliche Sitzung aufzunehmen. 
 
Dem Antrag des Vorsitzenden wird stattgegeben.  
 
Die Tagesordnung lautet damit wie folgt: 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26.05.2011  
   
 2.   Einwohnerfragen  
   
 3.   Austausch der Leuchtkörper in den Straßenlaternen - neuer 

Sachstand 
 

   
 4.   Informationskästen  
   
 5.   Ballfangzaun am Bolzplatz in Köhn  
   
 6.   Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26.05.2011 
 
Das Protokoll wird mit folgenden Änderungen genehmigt: Der Name des Protokollführers ist 
in „Karsten Krohn“ zu ändern. „Rainer Longk“ ist zu streichen.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragen 
 

 Der Gemeindearbeiter berichtet von versandeten Straßenabläufen in Mühlen, in Höhe 
Grundstück Mohrdieck. Ggf muss hier ein Spülwagen Abhilfe schaffen. 

 Die Banketten sollten nicht so spät und wenn, dann komplett gemäht werden. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Austausch der Leuchtkörper in den Straßenlaternen - neuer Sach-

stand 
 
Die kleinen Kofferleuchten sind nicht umrüstbar. 16 Stück dieser Leuchten sind daher auszu-
tauschen. Hierzu ist eine Arbeitsbühne erforderlich. Die großen Kofferleuchten dagegen sol-
len Zug um Zug nach Bedarf bis 2015 umgerüstet werden. Das Leistungsverzeichnis wird 
von Thilo Schulz erstellt. Für die Vergabe der Arbeiten soll mittels des Leistungsverzeichnis-
ses durch das Bauamt eine Ausschreibung erfolgen. 
 
 
 
TO-Punkt  4: Informationskästen 
 
Es soll vermieden werden, daß Bekanntmachungen über Veranstaltungen im „Stakenteich“ 
an die Scheiben der linken Eingangsangstür geklebt werden. Deswegen wurde geprüft, ob 
ein Informationskasten seitlich links vor dem Eingang an der Mauer eine Lösung ist. 3 Kos-
tenvergleiche ergeben als billigste Lösung einen Preis von ca. 229,- Euro, als teuerste, aber 
qualitativ beste Lösung einen Preis von ca. 650,- Euro. Über Sinn und Notwendigkeit wird 
lebhaft diskutiert. Fazit: Der Vorschlag für die Anschaffung eines weiteren Informationskas-
ten, zusätzlich zu den schon vorhandenen 4 Kästen in den jeweiligen Gemeindeteilen, wird 
verworfen. 
 
 
 
TO-Punkt  5: Ballfangzaun am Bolzplatz in Köhn 
 
Eine Kostenübersicht für mögliche Ballfangzäune enthält die Anlage zu dieser Niederschrift. 
Nach längerer Diskussion wird entschieden auch noch die Kosten für eine Billiglösung – 
Pfosten aus Holz, Fangnetz aus Maschendraht – zu ermitteln und dann erneut über Lö-
sungsmöglichkeiten, zu beraten. 
 
 
 
 
 



Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses der Gemeinde Köhn vom 16.06.2011 Seite 3 von 3 

TO-Punkt  6: Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes 
 

 Die angefaulten Stellen am unteren Ende der Holzpfosten am Piratenschiff auf dem 
Spielplatz in Köhn sollen durch die Gemeindearbeiter abgesägt und dann wieder mit 
Querverbindungen befestigt werden. 

 Der Vorsitzende wird beim Bauamt wegen der Abstimmung für den Beginn der 
Dachsanierungsarbeiten zwischen der Fa. Lamp-Greve und der Feuerwehr in Köhn 
nochmal nachfragen.  

 Weiterhin soll der Vorsitzende die Möglichkeit beim Bauamt erfragen, ob vor der 
Grundstückseinfahrt Hofmann, Kurve in Selkenrade, ein Schild wie etwa „Achtung 
spielende Kinder“ oder dergleichen aufgestellt werden kann und darf. 

 Der Vorsitzende informiert über die Erhebungspflicht von Straßenausbaubeiträgen. 

 Weiterhin informiert er über die Möglichkeit der Teilnahme der Gemeinde an der sog. 
„Energieolympiade2011“ 

 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   
 gez. Heiko Pries gez. Sönke Körber 
 - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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